



ALESSANDRA MENDOZA NUEVA REINA DEL ITM

22 de mayo de 2025 TecNM/Mexicali

Alessandra Francisca Mendoza López fue coronada reina del Instituto Tecnológico de Mexicali en una ceremonia encabezada por el Dr. Manuel de Jesús López Pérez.

La Plaza Bicentenario fue la sede del acto de coronamiento del concurso convocado por CESA que preside Carmen Vianey Contreras Barajas.

La nueva reina en su mensaje, dijo que representará con orgullo a nuestra institución y demostrando el talento de la mujer que se supera cada día en el ITM.

Como Princesa fue designada Gabriela Grisela Martínez Valdez.

López Pérez, mencionó que es una gran responsabilidad llevar la imagen de la mujer estudiosa y que busca su superación académica en beneficio de la comunidad.

Gloria Ofelia Bermejo Martínez en representación de la fundación "Marianita Curiel", coronó a la reina y princesa, mientras que López Pérez impuso la banda correspondiente.

El presídium estuvo integrado por el Director, Dr. Manuel de Jesús López; la Subdirectora Académica, Gilda Peña Martínez; la representante de la fundación "Marianita Curiel", Gloria Ofelia Bermejo Martínez y la Coordinadora de Comunicación del CESA, Alondra Santiago Santos.regional.

Inclusión social y educativa de sectores vulnerables del municipio.

Articulación efectiva entre el ámbito académico, el sector productivo y las organizaciones sociales.

Promoción del talento local en proyectos con impacto social y económico.

Impulso a la innovación tecnológica con propósito social, alineada con los Objetivos de

Desarrollo Sostenible.

La creación de este NODESS representa un compromiso firme del Instituto Tecnológico de Mexicali con el desarrollo integral de su entorno, apostando por modelos colaborativos de economía solidaria que promuevan la equidad, la justicia social y la transformación tecnológica al servicio de las personas.